

DIENSTAGS-TREFFEN AUF TOUR

04. August 2015



Wie jeden ersten Dienstag im Monat unternahmen unsere Senioren wieder ihre Bustour. Diesmal stand eine Besichtigung der prächtigen DITIB-Merkez-Moschee in Marxloh auf dem Programm. Frau Hülya Ceylan, Mitarbeiterin der Begegnungs-



stätte, vermittelte uns einen sehr interessanten Überblick über den Bau der Moschee sowie Einzelheiten der Glaubensausübung wie z.B. Gebetshaltung und Gottesverständnis.



Anschließend brachte uns der Bus nach Bruckhausen zur Liebfrauenkirche. Dort wurden wir in der Krypta mit Kaffee und Kuchen empfangen. Die Leiterin der „Werkkiste“, eine Einrichtung zur Jugendberufshilfe, erzählte uns ausführlich von der Arbeit, die dort geleistet wird. Es handelt sich dort in der Regel um betreute Jugendliche ohne Hauptschulabschluss. Hier kann man auch u.a. den Hauptschulabschluss nachholen.

Gegen 19 Uhr fuhren wir fröhlich singend wieder nach Wedau.